

## Mitgliederversammlung des DRK-OV Bovenau 2024

„Eingetragener Verein. Ja oder Nein?“

Zur Jahreshaupt- und Mitgliederversammlung des DRK-Ortsvereins Bovenau am 16. März 2024 begrüßte Nikolaus Träupmann, erstmalig in seiner Funktion als 1. Vorsitzender, 23 Mitglieder sowie den Bürgermeister der Gemeinde Bovenau Herrn Daniel Ambrock und Herrn Manfred Grabinski als Vertreter des DRK-Kreisverband RdEck. Ebenfalls konnten drei neue Vereinsmitglieder vorgestellt werden, die Gesamtzahl der Mitglieder stieg auf 50.

Für 30-jährige Mitgliedschaft konnte Dr. Matthias Höfig geehrt werden und den Dank und die Glückwünsche des 1. Vorsitzenden entgegennehmen. Desgleichen Petra Troczewicz für ihre 10-jährige Mitgliedschaft. Der Tagesordnungspunkt ‚Neuwahlen‘ verlief äußerst erfreulich, die vakanten Posten im Vorstand konnten, dank entsprechender Bereitschaft seitens der Mitglieder besetzt werden. Zur 2. Vorsitzenden wurde Astrid Rahlf und zur 3. Vorsitzenden Susann Martens gewählt. Als neue Bezirksdame konnte Harriet Träupmann dazugewonnen werden.

In seinem Jahresbericht informierte der 1. Vorsitzende kurz über die Aktivitäten des letzten Jahres. Zu diesen zählte neben den fast schon traditionellen Veranstaltungen wie dem ‚Mittagessen für Senioren‘ und dem DRK-Tagesausflug in die Schleswig-Holsteinische Schweiz, die Präsenz bei der Ehrenamtsmesse der Gemeinde, unterstützt mit einem Krankenwagen des OV-Gettorf sowie das erstmalige Angebot im Rahmen der Aktion Ferienspaß ‚Erste Hilfe mit Selbstschutzhilfen für Kinder‘. Dieses Angebot stieß, wie auch der ‚Erste-Hilfe-Kurs‘, dieser war übrigens für Mitglieder kostenneutral, auf äußerst positive Resonanz. Besonders hervorgehoben wurde das Engagement der Vorstandsmitglieder im Allgemeinen aber erst recht der Bezirksdamen im Speziellen. Der weitere Verlauf der Sitzung war geprägt von der Beratung und Beschlussfassung über einen Statuswechsel des Vereins in einen „e.V.“, der entsprechend überarbeiteten Vereinssatzung. Nach einer konstruktiven Diskussion wurde der Vorsitzende mit großer Mehrheit beauftragt entsprechend erforderlicher Schritte für den Statuswechsel in die Wege zu leiten.

Auch im Jahr 2024 werden die gewohnten Veranstaltungsangebote aufrechterhalten und um neue ergänzt. Es ist beabsichtigt, auch in diesem Jahr einen Erste-Hilfe-Kurs für Erwachsene und natürlich auch für Kinder anzubieten. Aber auch die DRK-Tagesfahrt, ein Angebot auch für Nichtmitglieder, findet wieder statt. Es ist eine Schleifahrt am 18.07.2024 geplant. Falls man sich über die Arbeit des DRK näher informieren möchte, wie auch über dessen Angebot, ist dies u.a. über die Website des Ortsvereins möglich.

Übrigens, neue Mitglieder jeden Alters sind herzlich willkommen.

Kontakt via: DRK-OV Bovenau, An der Kirche 22, 24796 Bovenau oder:

E-Mail: [OV-Bovenau\(at\)DRK-RdEck.de](mailto:OV-Bovenau(at)DRK-RdEck.de), oder auf Website: <https://www.drk-kv-rdeck.de/bovenau>